

LIGA ITALIA – Dua Gol Martinez Bawa Kemenangan Inter Milan 3-1 Atas Lazio



Realitarakyat.com – Inter Milan sukses menekuk Lazio 3-1 dalam lanjutan pekan ke-32 Liga Italia di Giuseppe Meazza pada Minggu malam WIB.

Lazio sempat unggul terlebih dahulu di babak pertama melalui gol Felipe Anderson sebelum Inter bangkit dan membalikkan keadaan berkat dua gol Lautaro Martinez serta gol Robin Gosens.

Kekalahan ini membuat Napoli selangkah lagi menjuarai Serie A musim 2022/23. Lazio menempati peringkat dua dan terpaut 17 poin dari Napoli, yang hanya membutuhkan menang atas Salernitana untuk mengamankan trofi Liga Italia.

Sedangkan Inter Milan menggeser AC Milan untuk menempati peringkat empat dengan 57 poin, yang memiliki poin sama hanya kalah selisih gol, demikian catatan laman resmi Serie A.

Pertandingan dimulai langsung dengan tempo tinggi. Inter coba mengambil inisiatif serangan, tetapi Lazio bermain dengan tekanan tinggi.

Kedua tim saling menyerang di 15 menit pertama, tembakan Brozovich masih bisa dihentikan Provedel lalu sepakan Imobile masih bisa ditepis Onana.

Inter sempat mencetak gol pada menit ke-25, Henrikh Mkhitaryan melanjutkan umpan silang Joaquin Correa untuk mengejutkan kiper lawan. Namun, gol dianulir karena offside.

Lazio justru unggul lebih dahulu ke-30. Anderson berhasil merebut bola dari Acerbi dan melakukan kerja sama dengan Alberto. Anderson kemudian melepaskan tembakan mendatar yang tidak dapat dihentikan kiper Andre Onana. Skor menjadi 0-1.

Kebobolan membuat tim tuan rumah menaikkan intensitas serangan, tetapi tidak ada gol yang terjadi hingga babak pertama berakhir. Lazio masih unggul 1-0.

Inter melanjutkan serangannya selepas jeda istirahat, sedangkan bermain lebih sabar dan menunggu untuk melancarkan serangan balik.

Serangan demi serangan dilancarkan Inter, tetapi Lazio bertahan dengan baik.

Inter akhirnya bisa menyamakan kedudukan pada menit ke-77, Lukaku menerima bola

di kotak penalti lawan sebelum menyodorkannya ke Lautaro yang tembakannya sukses menjebol gawang Ivan Provedel. Inter 1-1 Lazio.

Pada menit ke-83, Inter berbalik unggul. Lukaku kembali berperan penting atas terjadinya gol ini setelah dia menahan bola di kotak penalti dan mengirim umpan tarik untuk Gosens yang tendangan kaki kirinya menjadi gol. Gol! Inter 2-1 Lazio.

Inter menambah keunggulan mereka pada menit ke-90. Lautaro mencatatkan gol keduanya dalam pertandingan ini. Tembakan pertamanya bisa diblok Provedel, tetapi bola rebound bisa dicornya ke gawang kosong.

Pertandingan berakhir dengan kemenangan 3-1 Inter Milan atas Lazio.

Susunan pemain

Inter Milan (3-5-2): Andre Onana; Danilo D'Ambrosio, Alessandro Bastoni (71' Robin Gosens; 86' Stefan De Vrij), Francesco Acerbi; Matteo Darmian, Nicolo Barella, Marcelo Brozovic, Henrikh Mkhitaryan (61' Hakan Calhanoglu), Federico Dimarco (46' Denzel Dumfries); Romelu Lukaku, Joaquin Correa (61' Lautaro Martinez).

Lazio (4-3-3): Ivan Provedel; Adam Marusic (86' Luca Pellegrini), Nicolo Casale, Alessio Romagnoli, Elseid Hysaj (86' Manuel Lazzari); Sergej Milinkovic-Savic, Danilo Cataldi (51' Matias Vecino), Luis Alberto; Felipe Anderson, Ciro Immobile (68' Pedro Rodriguez), Mattia Zaccagni. (ndi)